

Intentions de messe du 06 au 13 août 2023

Dimanche 06 août 2023 11h	Transfiguration du Seigneur (Blanc) <u>Messe du curé aux intentions des paroissien/ne/s</u> Les âmes du purgatoire ✠ / <i>Un paroissien</i> Ghislaine Parfaite Lazard ✠ / <i>Sa fille Dina Soulanges et sa petite-fille Amanda Pauline</i> Maria Lurdes Correia ✠ / <i>Succession Maria Lurdes Correia</i>
Mardi 08 août 2023 16h30	St Dominique, Prêtre (Blanc) Francis Engel ✠ / <i>Succession Francis Engel</i> Robert Ruel ✠ / <i>Succession Robert Ruel</i> Pierre-Georges Roy ✠ / <i>Succession Pierre-Georges Roy</i>
Jeudi 10 août 2023 16h30	St Laurent, Diacre et Martyr (Rouge) Pour la santé de Gilles Magnien / <i>Son épouse</i> Robert Ruel ✠ / <i>Succession Robert Ruel</i> Pierre-Georges Roy ✠ / <i>Succession Pierre-Georges Roy</i>
Dimanche 13 août 2023 11h	19^e dimanche du temps ordinaire (Vert) Monique et Thérèse Lafond ✠ / <i>Fleurette Filion</i> Anne-Sophie Régnier ✠ / <i>Fleurette Filion</i> Thérèse Delisle ✠ / <i>Succession Thérèse Delisle</i>

Vos offrandes du 25 juin au 30 juillet 2023

Quêtes	2758,50\$
Dîmes	1750,00\$
Dons	2123,50\$
Réparations majeures	----

Merci

Mariage

Le 12 août, *Michele Antonio Pizzola et Kayla Michele Violo*

Le 12 août, *Gerlando Tutino et Krizia Colavecchio*

Baptême

Le 13 août, *Tyrus Owen Valadez Watson* , fils de
 Timothy Watson et Zoë Valadez Jodoin

Le 13 août, *Adriano Anthony Gervasi*, fils de
 Anthony Gervasi et Veronika Liza Paventi

TRANSFIGURATION DU SEIGNEUR

Une tente ou une nuée ?

Constatant un échec de sa catéchèse, Jésus se concentre désormais sur la formation de ses disciples. Il a fui la Palestine, où l'ambiance est désormais dangereuse et il va s'orienter vers Césarée de Philippe, à l'écart des foules et des scribes. C'est dans ce contexte tragique qu'intervient la scène de cet évangile. Six jours après, Jésus prend avec lui Pierre, Jacques et Jean son frère, et il les emmène à l'écart sur une haute montagne.

Oh bienheureuse solitude des cimes ! On en rencontre bien Dieu que dans le silence. Dieu se révèle que « caché ». Dieu refuse les honneurs, les cérémonies, le Temple « fait de mains d'hommes » pour être détruit. **Jésus se transfigure devant eux : et son visage devient brillant comme le soleil et ses vêtements blancs comme la lumière...**

Durant ce moment extraordinairement émouvant, Pierre propose d'établir des tentes pour prolonger ce moment émouvant pour faire découvrir ce lien entre Moïse, Élie et Jésus. Saisir d'une façon qui touche profondément le cœur des disciples et mieux comprendre qu'il est le Messie. Jésus va plutôt offrir la nuée. Dans le langage des Hébreux, la nuée c'est la demeure, la présence de Dieu.

Et de la nuée, sortit une voix : « Voici Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis tout mon amour, écoutez-le ! »

Maurice Comeau

L'été pour se reconnecter avec le sacré

Profitons tous des beaux jours de l'été qui se poursuit pour nous reposer, nous ressourcer, et surtout, recharger nos batteries en nous amusant, en riant de bon cœur, et surtout en tentant un peu plus chaque jour de nous dire : « l'été, c'est fait pour jouer... mais aussi pour prier ».



Il suffit pour cela de saisir la chance de pouvoir ralentir le rythme pour réapprendre à utiliser tous nos sens, et être ainsi réceptifs aux couleurs, aux odeurs, aux sons, aux formes qui sont présentes dans la nature qui nous entoure.

Prenons le temps de se reconnecter avec notre nature divine profonde pour apprendre ce qu'est l'humilité, en se rappelant que les mots « homme et humilité » dérivent tous deux du mot latin HUMUS, qui signifie sol, terre, argile, poussière. Lorsqu'on demandait à Saint Augustin : « Quel est l'homme le plus parfait? », il répondait : « C'est le plus humble ».

Notre cœur est un jardin fertilisé par l'humus de l'humilité. Et une fois que notre intérieur est ainsi préparé, toute qualité et tout talent qui y germeront porteront les fruits savoureux du don de soi et de l'amour désintéressé. En d'autres termes, un cœur empreint d'humilité reconnaît Dieu comme origine de toute vie, de tout bien et de toute grâce.

En fait, c'est cette « humilité » qui nous introduit dans la vérité de notre être. Elle nous permet de nous percevoir tel que Dieu nous voit. Elle nous dispose à vivre comme des créatures appelées à se conformer à la volonté du Père et à collaborer à son plan de salut.

Il n'en tient qu'à nous de nous mettre à l'école de l'humilité du Christ pour que fleurissent davantage la miséricorde et la fraternité dans nos milieux!

René Lefebvre

Les cyber-suggestions du Semainier

Archidiocèse d'Ottawa-Cornwall

La fusion, en mai 2020, de l'archidiocèse d'Ottawa et du diocèse d'Alexandria-Cornwall, a engendré la création du nouvel archidiocèse d'Ottawa-Cornwall. Cet archidiocèse comptait alors 132 paroisses et missions.

ottawacornwall.ca/fr/

Site proposé par François Gloutnay